## Quatrième médaille d'or pour les cyclistes féminines cubaines



Grâce aux féminines le cyclisme cubain a obtenu sa quatrième médaille d'or aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, après que Marlies Mejías et Yudelmis Dominguez aient terminé l'épreuve de la poursuite individuelle à la première et deuxième place respectivement. La Colombienne Maria Luisa Calle à 46 ans s'est adjugée la médaille de bronze.

Marlies Mejías âgée de 21 ans avait déjà remporté la médaille d'or aux côtés de Lisandra Guerra en vitesse par équipe et celle de la poursuite par équipe.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39706-quatrieme-medaille-dor-pour-les-cyclistes-feminines-cubaines}{feminines-cubaines}$ 



## Radio Habana Cuba